

Les familles parentes, alliées et amies  
ont le chagrin de faire part du décès de

**Madame**

**Marie-Louise GUTKNECHT-MONACHON**

dite Malou

qui s'est endormie dans sa 87e année.

Le dernier adieu a eu lieu dans l'intimité le jeudi 23 février 2017 à Genève.

Un chaleureux remerciement au docteur Ed. Fulliquet ainsi qu'à l'ensemble du personnel de la résidence Liotard pour leurs bons soins et leurs gentillesse.

Adresse de la famille: La nièce, Claudine Berger, rue du Temple 19, 1530 Payerne.